
 

 

COMPTE	  RENDU	  DU	  CA	  DU	  11	  FEVRIER	  2015 
à 20h à La Fémis  
 
 
 

Membres	  CA	   Présents	   Absents	   Pouvoirs	  

Binet	  Olivier	   X     

Casang	  Michel	   x     

Goujon	  Vincent	   X     

Coutant	  Pierre-‐Antoine	     X   

de	  Morant	  François	   X     

Flageollet	  William	     X   

Grisolet	  Patrice	     X   

L'Hotel	  Jean-‐Marc	     X   

Le	  Vacon	  Olivier	     X RIT 

Lebon	  Thierry	     X DE MORANT 

Lonni	  Eric	   X     

Magnier	  Vincent	     X GOUJON 

Massiani	  Marie	   X     

Omnes	  Yves-‐Marie	   X     

Petitjean	  Melissa	     X MASSIANI 

Planchard	  Martine	   X     

Rit	  David	   X     

Sohier	  Raphael	     X OMNES 

Villette	  Olivier	   X     

 
15 membres présents ou représentés et 4 absents. 

 
 

 
 
 
 



 

 

Affaires courantes :  
. Renouvellement des adhésions Partenaires et des membres.  
C’est en cours et une relance a été envoyée aux membres avec  
l’annonce de la prochaine AG. 
 
Evènements : 
. La semaine du son. 
Demander un retour par Jean Marc. 
 
. Le micro Salon:  
L’atelier Cantar a fait venir du monde. Il y en a eu plus le samedi. 
La fréquence est équivalente à celle de l’année dernière. 
Il n’y a pas eu d’expo photo. 
Il faut préparer le Micro salon plus tôt et être plus nombreux à s’en occuper et  
heureusement que Michel était là pour s’en occuper. Il prépare un tuto. 
 
 
Evénement Partenaires : 
On va organiser un événement le mercredi 8 avril 2015 pour que les 
partenaires et les membres se rencontrent. C’est la Commission Partenaires 
qui les invite. 
Ce sera un buffet et on voit si c’est dans un café ou dans la Maison des 
associations avec une cantine de tournage (Eve). 
 
 
Fête annuelle et les salons Satis… : 
Il faut inviter des associations et des vip (LMA, CNC, journalistes, Ficam…) 
et préparer l’affiche et l’organisation 3 semaines plus tôt. 
On doit choisir la salle avant l’été et chercher éventuellement un autre lieu. 
Voir avec Mélissa. 
Cette année 192 personnes sont venues. 
 
 
. Les archives de julien Bourgon. 
N° de Sylvie, sa mère: 06 09 77 34 40. 
On paie un coursier pour venir les chercher.  
C’est Eric qui s’en occupe. 
 
. Nouvelles adhésions: 
Franck Rubio : Monteur son qui a Marie Massiani et Mélissa Petitjean 
comme marraines. 



 

 

 
 
. l'AG du 4 mars 2015 
 
Extrait du procès verbal 2014 : 
 
Sont élus Membres du Conseil d’Administration : (avec mandat de 2ans)  
  

• Olivier Binet 	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  (2016)           
• Eric Lonni                 (2016)          
• Michel Casang 	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  (2016)       
• Martine Planchard 	  	  	  	  (2016)  
• Olivier Le Vacon 	  	  	  	  	  	  	  	  (2016)   
• François de Morant  (2016)         
• Patrice Grisolet 	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  (2016) 
• Raphael Sohier        (2016)            
• Thierry Lebon 	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  (2016) 
• William Flageollet 	  	  	  	  	  (2016)                                       
• Vincent Magnier       (2016) 
•  Yves-Marie Omnes (2016)    
•  David Rit 	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  (2016) 
• Olivier Villette           (2016)    
 

Le renouvellement des membres suivants se fera l’an prochain : 
 
Mélissa Petitjean               (2015) 
Jean Casanova remplacé par Vincent Goujon (2015) 
Jean-Marc L Hotel           (2015) 
Marie Massiani                  (2015)  

Pierre-Antoine Coutant     (2015)                                  

                                            

Est élu Vice-Président du Collège :   

Son direct : Yves Marie Omnès 
Montage   : Patrice Grisolet 
Mixage     : Thierry Lebon 
Broadcast : Jean-Marc L’Hotel    
 
 
En tant que Président, François va demander aux membres s’ils sont 
démissionnaires. 
William Flageollet et Olivier Villette démissionnent. 
William Flageollet est promu membre d’honneur, Bernard Chaumeil est 
aussi promu membre d’honneur. 



 

 

Il faut faire un appel à candidatures. 
L’AG est dans la salle J. Demy à 19h00 (c’est réservé de 18h00 à 
22h00). 
François récupère le pack AG pour l’envoyer aux membres 
et  Marie s’occupe du secrétariat le jour de l’AG (Martine étant absente 
au début de la séance). 
Michel s’occupe du pot. 
Faire un doodle pour « Qui veut faire des photos ? » 
En début d’AG il faut que les membres du CA se présentent.  
 
 

 
CA : 
Faire un rappel pour dire que tous les membres peuvent assister au CA 
sans voter et peuvent faire partie d’une commission.  
On peut avoir un public élargi. 
Faire une lettre à tous les membres et donner d’avance toutes les dates 
des CA. 
On peut le faire par inscription comme pour les ateliers avec pas plus de 
10 personnes à la fois. 

 
 
Les trainings d’apprentissage du fonctionnement du site:  
On va faire un atelier. 
 
Avancement du site. 
La maintenance est assurée par Vincent Maulon et OVH est l’hébergeur. 
On finit les statistiques et ensuite il va y avoir un sondage sur une 
refonte du site. 

Le Google Drive marche pour tout le monde. 

 

 

Fin de la séance à 10h00. 

CR par Martine Planchard 

 

 
 


